

農業経営部会通信

56号

例会報告

本業を強くするための新たな事業展開

6月24日、販売戦略グループは、「本業を強くするための新たな事業展開～多角化経営の取り組み～」をテーマに例会を開催しました。白馬農場株の津滝会長に登壇いただきました。長野県白馬村でお米やお野菜をメインにした農業生産、ファームレストランやジェラート店、グランピングや観光ブルーベリー園、そしてジャムやパスタソース、日本酒などの加工品販売を行うなどの多角的な事業に取り組んでいます。事例紹介から販売戦略について学びました。



津滝会長



ドローンの現在について学ぶ

6月25日、農業新技術グループは、「ドローンの現在について」と題してドローンの実演会と、ドローンの空撮から得られる情報での農業への活用等のお話を伺い、空撮と空撮の両方の観点から勉強しました。実演については、(株)コハタ様より、リモートセンシング技術を活用した土壌情報の面的評価については、(株)ズコーシャの技術統括 丹羽様よりご報告いただきました。



圃場でドローンの実演



社員の能力、やる気を引き出す！～コーチング入門講座

7月3日、農業マネジメントグループは、「社員の能力、やる気を引き出す！納得感がやる気の源 ～コーチング入門講座」をテーマに例会を開催しました。(株)コム代表取締役 小川氏が登壇。外から与えられた答えは「情報」。自分の内にある答えを「納得感」と位置づけ、コーチングでは後者の「自分の納得感」を重視。両者を結び付け、社員自身が答えを創り出すためのコミュニケーションを実践形式で学びました。



小川社長



農業経営部会今後の予定

農繁期に入り、小麦の収穫は昨年より早く14日には始まりました。農業経営部会では、8月に収穫感謝祭を開催。今年の恵みを分かち合います！

(今後の予定)

8/25(日) 第34回収穫感謝祭

9月以降も例会を企画中です。

